

Erfolgreicher Lauf der Lions

Am Lions-Run 2022, der dieses Jahr in **Parkstetten** aber auch virtuell stattfand, haben in diesem Jahr insgesamt 145 Läufer teilgenommen. Der Erfolg der Aktion in diesem Jahr kann sich sehen lassen: Insgesamt wurden rund 7000 Euro als Erlös verbucht, die zum größten Teil mit 3400 Euro an die Marcel Brandt Stiftung gehen und an die Gemeinde Parkstetten mit 2300 Euro für den Bau eines Kinderspielplatzes. Je 100 Euro gingen an die örtliche Feuerwehr, den Fischereiverein und an die Wasserwacht, die für einen reibungslosen und sicheren Ablauf des Laufes sorgten. Der Rest des Erlöses, geht an das Lions-Hilfswerk, das zum Beispiel das Straubinger Bürgerheim und die Tafel unterstützen. Gerald Murrer, Past-Präsident des Lions-Clubs und sein Kollege Manfred Lermer und Mitorganisator des Laufs, sprachen allen



Teilnehmern und Helfern ihren Dank aus. – Bild: Bürgermeister Martin Panten, Past-Präsident Gerald Murrer, Straubing-Tigers- und

Eishockey-Nationalspieler Marcel Brandt, Tigers-Athletiktrainer Giovanni Willudda und Manfred Lermer. Text/Foto:: Johannes Zeindlmeier